

Liebe Tanzfreunde, liebe Tänzerinnen und Tänzer,

ein Jahr mit vielen unvorhersehbaren Ereignissen, aber auch großen und kleinen Erfolgen neigt sich dem Ende zu. Wir bedanken uns herzlich für euer Vertrauen, eure Treue und das partnerschaftliche Miteinander, insbesondere in dieser herausfordernden Zeit. Wir schauen voller Optimismus in das neue Jahr und freuen uns mit euch gemeinsam auf den "Tanz in den Mai" im Forum Friedrichsdorf-Köppern.

Ich wünsche euch und euren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest, Tage des Innehaltens, einen friedlichen und erfolgreichen Start in das neue Jahr 2023.

